



Echange intergénérationnel au Floréal avec les 3e

A

publié le 12/11/2023

Ce mardi 7 novembre, les élèves de 3e A ont fait la connaissance des résidents du Floréal. Cet échange a permis à nos adolescents de sortir de leur réserve afin de se présenter et de partager, photos à l'appui, un souvenir d'enfance heureux. La timidité s'est peu à peu évaporée avec l'aide de Roquette, le chien de Julie (l'animatrice), que l'on s'amusait à envoyer vers les élèves pour désigner celui qui présenterait son souvenir.

Ainsi, nous avons notamment pu découvrir une séance de conduite de tracteur avec papy, des vacances inoubliables à la Réunion ou en Vendée, une compétition de gymnastique, la première soirée entre copains pour un anniversaire, la naissance d'un petit frère ou bien de simples photos de classe pour ceux qui ont eu du mal à voyager dans le passé ou à faire des choix.

Ilann, qui avait apporté sa guitare, nous a joué un morceau de sa composition pour l'occasion et cet intermède musical a été très apprécié.

Jade, Romane et Louna, « nos triplettes » ont été mises à l'honneur car parmi les résidents du Floréal se trouvent deux sœurs jumelles, qui ont pu partager avec nos élèves leurs liens si particuliers.

La prochaine rencontre se déroulera au collège, autour d'un bon chocolat chaud (ou d'un thé) et probablement en musique !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.